

# FRÉDÉRICK LEBLANC

À 16 ans, il a dû prendre une pause de l'école pour sa santé. Son retour à l'école s'est fait graduellement, au Centre d'éducation des adultes de L'Islet-Sud.

Au départ, pour respecter ses capacités, Frédérick passait une demi-journée en classe et le reste du temps en ligne. L'enseignante répondait à ses questions par le clavardage ou la conversation vidéo. Petit à petit, il a passé plus de temps en classe et moins de temps en ligne.



“C'est une bonne chose que je sois venu à l'éducation des adultes parce que j'aime pouvoir travailler à mon rythme et demander de l'aide au besoin. J'ai reçu du soutien individuel et de groupe afin de mieux gérer mon anxiété. Les enseignantes sont patientes, ça m'a vraiment motivé.”

Il complète les cours qui lui manquent pour l'obtention de son diplôme d'études secondaires à un bon rythme. Avec l'aide de la conseillère d'orientation, il a déterminé son objectif : faire un diplôme d'études collégiales en arts visuels au Cégep de Rivière-du-Loup.

Pour alimenter sa passion vers le dessin et pour obtenir des unités optionnelles, il a eu la chance de participer à un cours d'arts à l'éducation des adultes. La bande dessinée qu'il a créée a d'ailleurs attiré l'intérêt lors de l'exposition des œuvres.

“Au début de ma formation, j'étais gêné et je participais moins. Maintenant, j'apprécie la diversité de la classe et j'ai du plaisir avec les autres élèves. J'ai trouvé ma place dans le groupe! Je suis fier de mon titre de 'chouchou' du professeur!”



**L'équipe du Centre tient à souligner ton travail sérieux!  
Continue, tu es tout près du but!**



Centres d'éducation  
des adultes de la  
Côte-du-Sud

Centre  
de services scolaire  
de la Côte-du-Sud

Québec

